



DESTACADOS



Centro Innovo

Centro INNOVO conmemora aniversario premiando a Emprendedor del Año

El Centro de Emprendimiento e Innovación de la U. de Santiago, INNOVO, celebró su décimo segundo aniversario entregando ayer jueves 29 de noviembre en el Espacio Isidora Aguirre el Premio al Emprendedor del año 2018 a Pablo Zamora, creador junto a sus socios del innovador producto denominado Not Mayo, a través de la empresa The Not Company. Este emprendimiento es capaz de replicar alimentos de origen animal mediante inteligencia artificial, pero utilizando vegetales, por ejemplo, mayonesa sin huevos, leche sin vacas y paté de pollo sin pollos.



Marco Avilés

Estudiantes de Ingeniería reciben premio a la excelencia académica "Leonhard Euler"

Por su destacado rendimiento en el área de las matemáticas tras completar el ciclo básico del primer año de la carrera de Ingeniería Civil Industrial, los estudiantes Aleksandrovic Palma Friz y Diego Machado Vásquez fueron distinguidos con el Premio "Leonhard Euler", reconocimiento que se inspira en el prolífico científico suizo. En la ceremonia realizada en el Salón de Honor del Plantel este jueves 29 de noviembre, estuvo presente, además, el Premio Nacional de Ciencias Exactas 2011, Dr. Patricio Felmer Aichele, quien dictó la conferencia "¿Cómo serán los trabajos en el 2045?".



Capacitación Usach

Plantel entrega oportunidades de inclusión laboral a jóvenes en situación de discapacidad

En conjunto con el Sence y Capacitación Usach, nuestra Institución ofreció el curso "Servicio de venta en centros comerciales, grandes tiendas, almacenes y locales comerciales" a un importante grupo de habitantes de la comuna de Puente Alto, con el objetivo de aportar decididamente a su inserción en el mundo del trabajo formal.

Equipo multidisciplinario de la U. de Santiago competirá en torneo de construcción de vivienda social sustentable



Hugo Salas

- *Diseñar, construir y operar una vivienda social sustentable es el desafío que asumió un equipo de 20 estudiantes de la Facultad Tecnológica, la Facultad de Ingeniería y la Escuela de Arquitectura, quienes dirigidos por la académica del Plantel, Dra. Camila Burgos Leiva, competirán en la tercera versión del certamen nacional "Construye Solar 2019".*
- *Entre las innovaciones del modelo para el próximo año, contemplan el uso de ecoladrillos en base a celulosa y robots de limpieza de paneles solares creados por alumnos de nuestra Universidad. Además, consideran la incorporación de espacios para personas con movilidad reducida, sistemas de automatización y control de eficiencia lumínica, entre otros.*
- *La Dra. Burgos Leiva, experta en tecnología de la Arquitectura, explica que "se trata de un proyecto romántico, en beneficio de la sociedad, donde la idea es integrar a estudiantes y egresados para que conozcan el valor social de hacer cosas, no solo desde el ámbito arquitectónico, sino todo lo integrado que conlleva".*

AGENDA

Conferencia "Gestión y Cambio" con Harold Mayne-Nicholls

El director del Departamento de Ingeniería Industrial, Dr. Miguel Alfaro Marchant, invita a la conferencia "Gestión y Cambio", ofrecida por el periodista y ex presidente de la Federación de Fútbol de Chile y de la ANFP, Harold Mayne-Nicholls. Auditorio de Ingeniería Industrial.

Hoy, 11:30 horas.

Foro Académico

La decana de la Facultad de Ciencias Médicas, Dra. Helia Molina Milman, junto al director del Centro de Estudios en Ciencia y Tecnología de los Alimentos (CECTA), Dr. Claudio Martínez Fernández, invitan al foro académico "Nueva Ley de Alimentos en Chile: Oportunidades y Desafíos". Salón de Honor.

Lunes 3 de diciembre, 11:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	669,50
	30° C MAX.	U.F.:	27.532,80
	12° C MIN.	U.T.M.:	48.160
	ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO	Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago	